

Usuario: Mario Moreno

Comentarios:

Hola,Don Miguel Angel:

Usted tiene un bien ganado reconocimiento por su integridad como periodista, pero a veces le falla la objetividad en los asuntos perredistas. En su artículo sobre Fox y Tabasco habla sobre la memoria y la actitud ante hechos muy similares donde lo que cambia son las siglas de los partidos agraviados y sin embargo antes de estas elecciones usted hacía notar que la renuncia del candidato del PAN facilitaríala alternancia en Tabasco, pero no recuerdo que usted haya hecho un comentario en ese sentido respecto a las elecciones presidenciales, donde quien hubiera renunciado era C-rdenas.

Sin emitir un juicio de valor claro, aunque percibí que le daba cierta credibilidad, dedicó espacio en una de sus columnas al rumor de que se mantenía al candidato del PAN como parte de un pacto entre Fox y Madrazo para evitar el triunfo de PRD, apoyar las aspiraciones de Madrazo y este fuera un líder del PRI accesible. Por otro lado defendí en forma vehemente a C-rdenas cuando en apariencia, éste había hecho un pacto con Labastida para evitar el triunfo de Fox. Yo me imaginaba que personas con las experiencias de C-rdenas y Fox no serían tan estpidos como para pactar con priístas, pero si alguien como usted sugiere la posibilidad con Fox, imagínese lo que haría C-rdenas que estuvo en el redil del PRI.

En este mismo sentido, pero ya en ámbito de las posibilidades, cuando sugiere que Fox debe apoyar al PRD porque Muñoz Ledo y C-rdenas lo apoyaron en Guanajuato, yo no recuerdo que estos personajes haya sido autoridades electas o en funciones en ese momento. Por otro lado, mientras fue candidato, Fox apoyó al candidato de oposición de Chiapas. Una pregunta: el candidato C-rdenas habría apoyado al candidato Fox si se hubiera presentado una situación similar a la de Tabasco? Yo no lo creo, a lo más haría lo que hacen los terceros lugares: descalificar la elección y pedir la anulación.

Y especulando sobre este punto, si en las elecciones presidenciales se hubiera presentado una situación similar a la de Tabasco, cuál hubiera sido la evaluación del papel de C-rdenas. No se necesita mucha imaginación para saber que la atención se hubiera centrado en la ineficacia de la estrategia del voto útil y no en la necesidad de C-rdenas o los posibles beneficios de su pacto con Labastida. Y en este punto se trata de hechos con consecuencias (que no quiero imaginar) en el ámbito nacional.

Usted tiene derecho a simpatizar con el PRD y afortunadamente usted nos lo hace saber claramente a sus lectores, lo cual nos permite establecer reservas cuando comenta sobre este partido; pero creo que en esta situación la diferencia en el trato que da a los temas del PRD con respecto a otros grupos se salió de la proporción acostumbrada.

Saludos

Mario Moreno